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（ 令和６年３月４日・５日 ） 
 

 

 

 

 

 

 

大 仙 市 議 会 



【 一 般 質 問 者 】 
 

 

 

◆ ３月４日（月） 

 

①  石 塚   柏 議員（だいせんの会） 

②  秩 父 博 樹 議員（ 公 明 党 ） 

③  橋 本  史 議員（ 新 政 会 ） 

④  大 山 利 吉 議員（ 大 地 の 会 ） 

⑤  佐 藤 文 子 議員（日本共産党） 

 

 

 

◆ ３月５日（火） 

 

①  小笠原 昌 作 議員（ 新 政 会 ） 

②  挽 野 利 恵 議員（ 公 明 党 ） 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

小中校の統合について 

 

 

① 現在、大仙市教育委員会には市全体の小中校の統

合計画はおありか。 

 

② これまで統合を終えた小中校に対する大仙市教育

委員会の統合の評価はどうか。 

 

③ 今後、小中校の統合を進める際、大仙市教育委員

会は地元の市議会議員、地域関係者、ＰＴＡの役割

をどのようにお考えか。 

 

④ 複式学級を未然に防ぐために太田学区、中仙学区、

大川西根・内小友学区、角間川・藤木学区の小学校

の統合が必要ではないか。 

 

⑤ 小中校の一貫校への転換と義務教育学校の評価と

導入についてのお考えはいかがか。 

 

⑥ 学校の統合や補修には多大の費用が必要となるが

今の基金の積立金で充分か。 

 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和６年２月１９日 

大仙市議会議員  石 塚   柏 

 

大仙市議会議長  古 谷 武 美  様 



【令和６年第１回定例会】 

- 2 - 

一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

１ 外国人材の受け入れと多文
化共生社会の実現について 

① 外国人材の受け入れと多文化共生社会の実現に向
けた本市の取り組み、今後の方向性について伺う。 

 
② 人手不足に悩み、外国人材をこれから受け入れた
い、増やしていきたいという中小企業も多くなって
くるのではないかと考える。受け入れのためのノウ
ハウや体制に行き届かない中小企業もあると思う

が、このような企業に対して様々な支援をしていく
考えはないものか伺う。 

 
③ 今後、外国人材向けに市営住宅や空き家の活用に
ついても検討していくべきと考えるがいかがか。 

２ 非常時への備えについて 

１）災害時避難所の空調設置
について 

２）地震発生時の業務継続体
制の強化について 

３）備蓄品の周知について 
４）ＡＥＤへの三角巾配備に
ついて 

① 避難所に指定されている小中学校は何校か、また、

それらは耐震化済みとなっているのか伺う。 
 
② 災害時避難所となる体育館の空調設置を進めるべ
きと考えるがいかがか。 

 
③ 市職員のデスク及び本会議場の議席に、折り畳み
式のヘルメットを設置してはいかがか。 

 
④ 備蓄品のストック状況について、定期的に広報等
で周知することが必要と考えるがいかがか。 

 

⑤ 市内の公共施設に設置しているＡＥＤ収納箱に、
傷病者の頭部を覆う三角巾を配備してはいかがか。 

３ 子どもを被害者にも加害者

にもさせないアプリの活用
について 

① 子どもを守るために開発されたアプリ「コドマモ」

の周知・啓発を行ってはいかがか。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和６年２月２１日 

大仙市議会議員  秩 父 博 樹 

 

大仙市議会議長  古 谷 武 美  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

空き家対策について 

 

① 空き家の現状及び危険を伴う「危険空き家」に 

ついて 

 

② 「大仙市空き家等対策計画」の見直し及び検討 

について 

 

③ 行政代執行法の実施について 

 

④ 空き家バンク制度について 

 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和６年２月２６日 

大仙市議会議員  橋 本  史 

 

大仙市議会議長  古 谷 武 美  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

公共施設の再編と再編後の

施設の活用と整備について 

 

① 令和７年度に廃止となる仙北学校給食センターの

活用について 

 

② 仙北中学校旧合宿所及び武道館の早期解体につい  

て 

 

２ 

 

高齢者や障がい者に配慮し

た公共施設のきめ細やかな

バリアフリー化について 

 

① 市内にある市民会館の壇上へ登り下りの階段に手

すりを設置してはどうでしょうか。 

 

３ 

 

大仙市誕生２０周年記念事

業について 

 

① 前例を重んじる事なく、市民の心に深く刻まれる

ような記念事業を企画していただきたい。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和６年２月２６日 

大仙市議会議員  大 山 利 吉 

 

大仙市議会議長  古 谷 武 美  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

あきたこまちＲについて 

 

① 生産者の選択権を尊重し、根拠ある説明を。 

 

② マンガンの役割とあきたこまちＲについて 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和６年２月２７日 

大仙市議会議員 佐 藤 文 子 

 

大仙市議会議長  古 谷 武 美  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

 

相次ぐ特殊詐欺被害につい

て 

 

 

① 特殊詐欺で金をだまし取られている被害者が相次

いで判明し、新聞紙上に載っていますが、本市とし

ても安易にしてはいけません。被害が生じないよう

に具体的な取り組み、対策をお願いします。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和６年２月２７日 

大仙市議会議員  小笠原 昌 作 

 

大仙市議会議長  古 谷 武 美  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

女性と若者の市内定住につ

ながる取組について 

 

① 中学・高校卒業生のうち、進学・就職で大仙市を

離れる人はどのくらいいるか。また、直近の１０代・

２０代の人口流動について伺う。 

 

② 進学のために大仙市を離れた女性と若者が、再び

大仙市に戻ってくるための取組について伺う。 

 

２ 

 

学校における多様性への配

慮について 

 

① ジェンダーレス制服の状況について伺う。 

 

② 多様性に配慮した校則や約束事になっているか。 

 

③ 「特定分野に特異な才能のある児童生徒」ギフテ

ッドについて伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和６年２月２７日 

大仙市議会議員  挽 野 利 恵 

 

大仙市議会議長  古 谷 武 美  様 

 


